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星报讯（魏建军 汪峰 记者 江锐

张华玮） “我宁愿相信自己被雷击中，

也不敢相信发条短信能中这么大的奖

呀！”7月11日，带着一家老少五人来到

省体彩中心兑奖厅的于先生（化名），在

确信了自己的中奖消息后，一边抹着自

己满头满脸的汗，一边感叹着。

7月8日，体彩大乐透在全国中出2

注一等奖，其中一注出自我省，而中奖者

竟是参与安徽体彩与安徽移动“积分换

彩票”活动，通过一个短信中得的大奖。

不过，中奖后，这位幸运大奖得主却

久久不愿相信这个事实，省体彩中心工

作人员前后打了19次电话，于先生才最

后决定“走一趟”，用他自己的话说：大不

了亏点路费！

领奖时，工作人员问于先生，你自己

回复的短信，为什么中了奖会不相信

呢？于先生说：他是在7月7日上午收到

了一条短信，说是积分可以换彩票，而他

手机的积分从来没有用过，所以看到有

这样的活动，他就按要求随手回复了一

个“1”，此后他完全没有把这个放在心

上。“后来给我发来的选号短信，我看都

没看，真的没有当真”。

验完了手机卡、身份证和彩票后，已

经确定自己中奖的于先生瞬间被幸福包

围，一家人兴奋不已。

在与家人商量以后，他当即表示，为

社会公益事业捐款10万元。

对于自己在税后所得的900余万元

巨奖，于先生则表示目前完全没有想好

要怎么花。

相信被雷击，也不信中了千万大奖
19个电话请来意外中奖的“质疑哥”

马鞍山文化惠民“跨”出新境界

据《光明日报》7月10日头版头条报道

7月7日，安徽马鞍山高专的刘老师照例又来

到市里的图书馆。刘老师之所以非要到图书

馆，主要是因为这里的电子阅览与江苏南京资

源共享，可以查到科研需要的“小众化”资料。

作为中部第一个全国文明城市，马鞍山

在文化服务建设上一直不乏增量。但是，已

经快速发展的文化事业，仍然无法完全满足

人民群众丰富多样的文化需求。于是，马鞍

山市借助文化体制改革的推进，用开放的视

野来统筹文化惠民的资源，实现了各级各类

学校文体设施面向社会开放。

要想民心向上，必先“重心”在下

据《光明日报》7月9日报道 “这要感

谢区里派来的好帮手，不然这里还像垃圾

场！”合肥市瑶海区五里井社区67岁的郭家

秀大妈和老邻居们在楼下广场健身锻炼，每

次走进平坦的场地，她就不禁要念叨起来。

让郭大妈高兴的原因，是区里开展的“让

社区多个帮手”活动。他们负责联系五里井

的城投公司，帮助居民解决燃眉之急。

在立足社区的同时，瑶海区积极搭建更

多的交流平台，加强邻里交往，增进社区和

谐。“要想民心向上，必先‘重心’在下。”瑶海

区委常委、宣传部部长李玲这样总结社会稳

定、社区和谐的根本原因。

星报讯（范席晶 记者 雷强） 认为

户籍信息出现错误后，长丰县的冯氏姐

弟二人将长丰县公安局告上法庭。7月

10日，在法庭开庭时，让所有人没有料

想到的是，公安局副局长坐在了被告席

上，直面聆听群众诉求。此举不仅在长

丰是首次，也标志着行政诉讼正悄然发

生着变化。

原告冯氏姐弟二人于1993年将户

口迁移并挂户在合肥市经开区锦绣派出

所，长丰县公安局于2003年和2006年

分别将冯氏姐弟二人的户口重复登记在

长丰县朱巷派出所。

冯氏姐弟后于2012年5月30日申

请注销了朱巷派出所的重复登记并保留

合肥市经开区的户籍信息。

同年7月，长丰县公安局恢复了姐

弟二人被注销的户籍信息，9月经合肥市

经开区公安分局删除了冯氏姐弟的户籍

信息。

冯氏姐弟二人不服被告长丰县公安

局作出的恢复二人长丰县户籍的具体行

政行为，提起行政诉讼。

7月10日下午3时许，长丰县公安局

副局长宋逸民率领部分派出所所长和该

局从事户籍管理、登记的人员，走进长丰

县人民法院审判法庭，副局长在被告席

入座，20多名干警坐在了旁听席上。

庭审结束后，宋逸民副局长因为当

了被告，对“行政诉讼是一把双刃剑”这

句话的内涵理解更深了。

宋逸民说：“我这个被告当得值，行

政首长出庭应诉将机关领导干部从幕

后推到台前，在应诉过程中直面矛盾、

直面相对人，促使我们具体了解本机关

执法情况，发现自身行政行为存在哪些

不足和瑕疵，有助于行政与司法的良性

互动。”

庭审结束后，法庭将择期宣判。

户籍纠纷，公安副局长坐上被告席 中央媒体看安徽

业主：度假村停业整顿

2007年，白鹭岛度假村美丽的景色和环境

一下子抓住了马女士的心，她当即决定在这里买

一套房子养老。

“当时买下的是一套51平米的小别墅，售价

30万元。”马女士说，白鹭岛国际生态旅游度假村

有限公司还和她签订了托管协议，开发商承诺

2007年底之前办好房产证和土地证。

然而，马女士没想到，自从2011年以后她就

再也没拿到公司承诺的返利，而原本承诺的房产

证和土地证，她始终没见到。

如今开发商联系不上，度假村停业整顿，她

没有办法证明这套房子是自己的。

探访：停业已近一个月

昨天下午，记者来到位于来安县的白鹭岛度

假村。

车子还未进入大门，远远就看到“停业整顿”

4个字的牌子立在大门外。

一位保安说，6月18日至今已停业近一个月。

记者进入度假村，几乎把半边度假村绕了个

遍，只有几名工作人员，散落在度假村的小路边。

一名工作人员告诉记者，这里已经不营业了，因

为老板不在了。

职工：半年没有发工资

老张是白鹭岛度假村的一名花木园艺工人，

在这里工作已经有6年。

“我们已经半年没发工资了。”老张说。

老张告诉记者，度假村最高峰时有400多名

员工，由于经营不善，人越来越少，如今只剩下

40多人“留守”。在老张看来，度假村的没落源

于过度扩张。

记者几经寻找，仍未找到这座度假村的相关

负责人。老张说，除了偶尔会有个史姓副总过来

转转外，其他时间就这么无聊地耗着。

调查：总债务近两亿元

此前，有媒体从开发商在南京设立的客服处

得知，滁州白鹭岛国际生态旅游度假村有限公司

目前债务总量近两亿元。

记者查阅公开资料了解到，白鹭岛国际生态

旅游度假村，属于国家级AAAA风景区，总投资

人民币3亿以上，是来安县重点打造的旅游开发

项目。该项目的开发商，是滁州白鹭岛国际生态

旅游度假村有限公司，公司负责人为张旭东。

昨晚，记者致电来安县公安局，该局一位工

作人员告诉记者，目前他们尚未接到关于白鹭岛

度假村的报警。 记者 曾梅 文/图

投资3亿度假村
突然停业整顿
开发商被传“消失”，400多职工只剩40人，事发来安

“我30万元买的别墅，一天都没住上，现在度假村却关门了？那可是我一辈子的血汗

钱啊！”昨天，60多岁的南京业主马女士向本报反映，来安县白鹭岛度假村突然停业，老板

张某消失，包括她在内的千名业主都将面临“血本无归”。不仅如此，记者调查发现，度假

村内原本400多名职工，如今只剩下40多人在“留守”。


